



Métamorphose

## **un visuel pour Métamorphose**

**Avec le feu vert donné au soir du 6 novembre 2007, la population va s'approprier le projet Métamorphose. Le vaste programme participatif de développement urbanistique proposé par la Municipalité a désormais sa propre identité graphique. Coloré, léger et aérien, ce logo permet de bien distinguer la communication liée à Métamorphose.**

Au centre de l'image, le grand M rouge (pour Métamorphose) ressemble à un oiseau stylisé, qui survole un cercle bleu, rappelant soit le lac, soit la forme d'un stade. En arrière plan, un large triangle vert, pointé vers le haut, contribue à l'impression ascensionnelle d'un ensemble graphique qui peut aussi se lire comme une représentation symbolique de Lausanne: le lac en bleu; en rouge, la ville et ses toits; en vert, la forêt...

Bien sûr, un visuel peut se prêter à de nombreuses lectures et à autant d'interprétations. Mais de façon pragmatique, le logo aux couleurs vives créé par le graphiste Muris Camo est désormais utilisé pour permettre d'identifier, au premier coup d'œil, une information destinée à prendre de plus en plus de place dans le cadre du projet et de la démarche participative. Les internautes l'ont d'ailleurs déjà découvert sur le site [www.lausanne.ch/metamorphose](http://www.lausanne.ch/metamorphose)

Maintenant que le Conseil communal a donné son feu vert, les services communaux vont très bientôt lancer différentes études et consultations.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Olivier Français, directeur des travaux, tél. 021 315 52 00**

*Le rapport-préavis n° 2007/19 se trouve sur internet à l'adresse : [www.lausanne.ch/preavis](http://www.lausanne.ch/preavis)*

Lausanne, le 8 novembre 2007